

VIGENTE RECUERDO DE MISA DEL PAPA EN OBRAS PÚBLICAS DEL EDOMÉX

- *Materiales que sirvieron para acondicionar el espacio donde el Papa Francisco ofreció una misa hace un año en Ecatepec se distribuyeron para hacer obras en diversas regiones de la entidad.*

Ecatepec, México, 14 de febrero del 2017.- A un año de la misa que el Papa Francisco ofició en Ecatepec, como parte de su visita a México, los materiales usados durante el evento, que reunió a 300 mil personas, se ubican en diversas obras en el Estado de México, como recuerdo de la visita del jefe del estado Vaticano.

Desde las rejas usadas para rodear el terreno, las traveses por las que subió el pontífice al altar, los tubos y cable de acero que delimitaron las microislas para los feligreses, hasta el arcotecho que lo cubrió durante la celebración y el tezontle que se usó en el terreno, todos estos materiales han servido para mejorar la calidad de vida de los mexiquenses.

Homero Navarrete Martínez, director de Obra Pública del Estado de México, indicó que a la fecha, los materiales han sido reutilizados, como informó el gobernador Eruviel Ávila Villegas durante la presentación oficial de la visita.

“La reja acero con la que se delimitó el terreno se utilizó para delimitar 24 plazas Estado de México, en un principio pensamos que serían 21, pero logramos cubrir los 24 espacios que hoy sirven para el esparcimiento de las familias, y una parte se entregó también para delimitar la escalinata que lleva a la Virgen monumental de 33 metros de alto en el Santuario de Chalma”, explicó Navarrete Martínez.

Las plazas que fueron rodeadas por esta reja acero, son las de los municipios de Axapusco, que fue el primero en recibir estos materiales; también las de Acambay, Almoloya de Alquisiras, Almoloya del Río, Amatepec, Atizapán, Atlautla, Capulhuac, Chalco, Chiautla e Ixtlahuaca.

Además, Joquicingo, Luvianos, Oztolotepec, Santiago Tianguistenco, Soyaniquilpan, Temascaltepec, Tenango del Aire, Teoloyucan, Texcaltitlán, Tlatlaya, Tonatico, Valle de Chalco y Zumpango.

Verónica Valdez, directora de la Junta de Caminos del Estado de México, comentó que las traveses usadas como rampas para subir al altar donde se ofició la misa en Las Américas, hoy se han convertido en un puente peatonal de 44 metros de largo, que se construyó en un tiempo récord de 33 horas, y que hoy es de gran utilidad para los vecinos de la colonia San Cristóbal Huichochitlán, justo en la vialidad Alfredo del Mazo, en Toluca.

Los 288 mil metros cúbicos de tezontle usado para la compactación del predio El Caracol, fueron utilizados por la propia Junta de Caminos y municipios como Ecatepec, Tecámac, Coacalco y Zumpango, entre otros, para la rehabilitación de calles de diversas comunidades.

El arcotecho que sirvió para proteger del sol al Papa Francisco, hoy cubre la pista de patinaje del Deportivo Acolman, complejo que se pondrá en marcha para atletas de alto rendimiento, en el que se fomentará la práctica de deportes en patines sobre ruedas.

Los postes y el cable de acero que se utilizaron para delimitar las microislas en donde se concentraron los feligreses, hoy se encuentran en Chalma, delimitando el andador peregrino para seguridad de los millones de personas que lo vistan cada año, y también en el camino que lleva a la cascada Velo de Novia, en el municipio de Valle de Bravo.

Por otro lado, los tubos que sirvieron para la colocación de la red eléctrica y de comunicaciones para la transmisión del evento a millones de televidentes por todo el mundo, hoy forma parte de la red hidráulica de la comunidad de San Andrés Atenco de Tlalnepantla.

Y finalmente, los 880 bebederos que fueron utilizados para hidratar a los más de 300 mil feligreses que acudieron a la misa y lo que asistieron a las calles para ver al Papa Francisco, hoy forman parte del mobiliario de 146 escuelas de la entidad.